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２０２１年度白井工業団地の活性化等に向けた要望等について 
 

 初秋の候 貴職には、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 

また、平素から当協議会の運営については、ご高配を賜り厚くお礼を申し上げます。 

 さて、例年、当協議会では、当協議会会員事業所の経営活動の促進及び白井工業団地

並びに地域の活性化などに必要な事項等について、会員から意見・要望などを聞き、取

りまとめたうえ、関係機関にその改善等の対策をお願いしています。 

 つきましては、貴市に関する要望事項等について、別添のとおり取りまとめましたの

で、コロナ禍の中、ご多忙と存じますが、迅速かつ適確な対応について、特段のご配意

をいただきますよう要望致します。 

 なお、本要望事項等への対応等については、本年１０月１５日（金）までにご回答く

ださるようお願い致します。 

 また、本件を推進するため、ご回答をいただいた後、貴市関係部署と当協議会（役員）

との説明・協議の場を設けたいと考えておりますので、ご配慮くださるよう併せてお願

い致します。 
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《別紙》 

２０２１年度要望事項等 
 

１ 道路関係 

（１）工業団地アクセス道路の早期完成 

当該道路は、計画から相当期間が経過している中、一部着工されたものの、現在は

中断されている状況で未だに完成時期が示されておりません。 

これまで当工業団地においては、長期間交通の不便を強いられており、当該道路の

早期の完成をお願いしたい。一部に障害があるようであれば、可能な範囲での暫定開

通をお願いしたい。 

  なお、具体的な整備スケジュール（暫定開通を含め）を示していただきたい。 

（２）桜台地区からの新規構想道路の早期事業化 

  当該道路は、市の総合計画及び都市マスタープランに位置付けられており、市全体

の交通体系の構築にとって重要であるとともに、白井工業団地の活性化にも大きく貢

献するものであることから、早期に事業化を図っていただきたい。 

  また、本件道路の沿線については、産業振興拠点の拡大を図るため当工業団地と連

担する土地利用への転換を推進していただきたい。 

  なお、昨年度に実施予定としていた地権者等のアンケート調査の結果について、お

知らせ願いたい。 

（３）交差点改良（右折車線の整備） 

  白井工業団地から国道１６号と交差する道路について、右折車線を整備し交通の円

滑化を図っていただきたい。 

  なお、県道については、関係機関に市として要望等の働きかけをお願いしたい。 

 ① 市道００－００４号線（富塚交差点部） 

   白井工業団地においては、既に施設整備を完了して稼働に向けて動き出している

大型物流施設及び計画が進められている大型物流施設並びに整備が進行している

貯蔵倉庫などがあることから、今後、急激に交通量が増大することが確実となって

いる。また、工業団地アクセス道路の整備については、完了時期が定まらない現状

において、本交差点改良は、必要なものであるため、再度検討をお願いしたい。 

 ② 県道市川－印西線（白井交差点部） 

   早期の改良に向けて、関係機関に市として強く要望していただきたい。 

（４）迅速な道路の補修 

 道路の補修は、適宜のパトロールのもと迅速かつ丁寧に行っていただきたい。 

① 次の個所については、未舗装となっているため、早期に整備されたい。 

 ・市道０９－００８号線の一部（㈱ファミリーから㈱竹森工業の間） 

② センターライン、外側線及び横断歩道の白線等が消えている、又は薄くなってい

る箇所が工業団地内及び周辺において多く見られ危険であるため、早期に補修をし

ていただきたい。また、警察等の関係機関にも要請していただきたい。 

③ 舗装の補修等が必要な箇所が多々あることから、適宜補修等を行っていただきた

い。また、年々、道路の傷みがひどくなり、荷崩れを起こす車両も出できており、

危険な状況の個所もありますので、適宜のパトロールと早期の補修をしていただき

たい。 

なお、部分補修の際は、補修後においても車両による振動でパソコンや精密機器

等の誤作動が生じることがあるため、振動のないよう丁寧な補修をお願いしたい。 
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（５）車道・歩道の除草、道路側溝の清掃及び木枝の除去 

 ① 工業団地内の道路の除草及び道路側溝の清掃については､当協議会が年２回実施

している工業団地一斉清掃（ごみゼロ運動と連携）において、会員事業所の協力に

より行っているところですが、会員事業所以外の箇所や清掃後しばらくしてからの

除草や道路側溝の清掃については、市において適宜行っていただきたい。 

   なお、昨年度は、除草作業をお願いしたにもかかわらず、中学生の通学路となっ

ている個所も含めて全く実施されなかったのはなぜか、理由を聞かせていただきた

い。 

 ② 工業団地アクセス道路や河原子街道については、道路横の樹木の枝が道路に張り

出しており車両や歩行者・自転車の通行に支障を来しているとともに、台風などの

強風時には折れた枝等が道路に散乱し危険な状況も見られることから除去等をし

ていただきたい。 

 ③ 官民境界が間知ブロックの上部にあり、市有地の雑草や樹木が繁茂して工場に影

響が出ているため、除草及び伐採等をしていただきたい。また、間知ブロック下の

側溝等の清掃を併せてしていただきたい。 

  （平塚２６３２地先、㈱白井シーエムビー隣地） 

 

２ 雨水排水関係 

（１）冠水被害の防止 

  大雨時に事業所前の道路が冠水し、工場内にまで雨水が浸入し被害を受けているの

で、早期に改善をしていただきたい。 

昨年度、関係する管渠内の堆積物を除去し調査をすることとなっていましたが、そ

の結果についてお知らせ願いたい。 

（中 436-4地先 ㈱コスモテック前周辺） 

（２）水たまりの解消及び道路排水の流入対策（道路側溝の整備） 

① 道路側溝の整備がされていないため、路肩等に水たまりができて事業所への出入

りに支障が生じていることから、早急に側溝の整備をしていただきたい。 

なお、昨年度の検討結果について、お知らせ願いたい。 

  （市道０９-００８号線、名内 370・359地先、㈱ローヤルクリーニングから㈱樹楽

付近） 

 ② 道路側溝が途中で寸断されていて当該箇所を含めた一部区間が未整備となって

いることから、一部事業場内に道路排水が流入し冠水するため、早急に未整備箇所

の側溝整備をしていただきたい。 

  （市道００-００１号線、中 446・447 先、㈲星鉄工所からジェコス㈱Ｆ地区の間） 

 

３ 上水道関係 

（１）工業団地への上水道の整備 

白井工業団地は、上水道の給水区域になっていないため、地下水により対応してき

ましたが、地下水汚染等の危険性が懸念されることから、早期に上水道を整備してい

ただきたい。 

 

４ 交通関係 

（１）公共交通（路線バス）の確保等 

市営バスの運行改定にあたり、当工業団地の運行についてご配慮いただきありがと

うございました。 
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さて、民間路線バスについては、新型コロナウイルス感染症の影響により乗客数が

減少し収益の悪化が続いたということで、本年７月から運行本数が削減されてしまい

ました。 

これまでも運行本数が少なく、かつ市内の各駅に向かっておらず、アクセスが非常

に不便となっていることから、民間バス会社に改善を求めていたため、大変残念な状

況となりましたが、民間路線バス及び市営バスの確保は、市内雇用や障がい者雇用を

促進する上で最大の障害となっているため、引き続き関係機関への改善要請について、

ご配意いただきたい。 

（２）交通規制の解除等への協力 

  工業団地内及びその周辺における大型車両の通行規制や速度規制については、事業

活動に支障を来たしていることから、その解除又は緩和を印西警察署等の関係機関に

引き続き要請していただきたい。 

 また、必要な道路整備については、早期に対処していただきたい。 

 （通称：河原子街道） 

（３）信号機の増設 

河原子３３９地先（ヒロセ㈱北西側付近）の十字路については、名内地先方面から

の交通量が多く、かつ工業団地中交差点に近いことから渋滞時に合流や通過が難しく、

強引な合流などで危険なため、信号機の設置を印西警察署等の関係機関に引き続き要

請していただきたい。 

  また、必要な道路改良については、早期に対処していただきたい。 

（４）カーブミラーの設置 

近年、市道００-００５号線の交通量が増えたため、横道から出る際に見通しが悪い

こともあり、多くの車両が出入りに危険を感じ苦慮している状況であることから、当

該箇所にカーブミラ―の設置をしていただきたい。 

  （河原子２６５地先、オーベクス㈱付近） 

（５）企業バスの停車場の確保 

  白井工業団地内の企業においては、公共交通（路線バス）が少ないことから、やむ

を得ず各企業において従業員の送迎バスを運行していますが、西白井駅前ロータリー

には、企業用バス専用のバス停車場がなく、大変不便をきたしているとともに、乗降

が危険となっております。 

  ついては、当該ロータリーに企業用バス専用のバス停車場を早期に設けていただき

たい。 

  なお、昨年度、設置に向けて進めたいとしていたが、その後の状況について、お知

らせ願いたい。 

 

５ まちづくり協議会関係 

（１）進出企業との事前調整 

  工業団地に進出を予定している事業者との事前調整を適確に行うため、情報提供等

の支援をお願いしたい。また、市における協議においては、特に周辺の道路事情を考

慮した過大又は小規模とならないよう適切な指導等をお願いしたい。 

 

６ 防犯関係 

（１）防犯灯の設置 

  防犯灯については、昨年度 LED化（リース）され、担当部署も道路課に変更となり

ましたが、引き続き各事業所からの設置要請は多いことから、周辺の状況等を勘案い
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ただき適切な整備をお願いしたい。 

  

７ 工業専用地域の基盤整備関係 

  白井工業団地は、市街化区域（工業専用地域）でありながら千葉県が開発した区域

以外のほとんどの区域において、道路、下水道及び雨水排水施設などの都市基盤の整

備がされておらず、工業団地の体をなしていないため企業進出を阻害している。 

  ついては、今後の企業誘致のために計画的な都市基盤の整備をしていただきたい。 

なお、上水道については、工業専用地域全域が未整備であるため、食品製造会社等

の水を使用する企業進出の障害となっているため、早期に整備をしていただきたい。 

 

８ その他 

（１）公民センターの食堂・売店撤退後の活用 

食堂や売店が撤退し、数年が経過しその後の活用が図られておりません。産業振興、

防災及び地域との交流、連携の観点から、昨年度に続いて次の提案をさせていただき

ますので、実現していただきたい。 

なお、管理運営については、特殊性に鑑み当協議会が中心となって担うことを予定

しています。 

① 食堂をセミナールーム、イベントルームなどに活用 

当該施設は、公民センターの本体施設とは、区分されており、面積が広く、かつ

公民センターと別の出入口が設置されているなどから、市内の企業や就業希望の市

民などを対象にしたスキルアップなどのセミナーの開催、また企業の展示会や社員

研修などに、昼夜間、休館日等にとらわれることなく活用できる施設に改修し、産

業振興、雇用促進、産業情報の発信の拠点とする。 

また、立地を生かして地域住民と企業との交流イベント、キャリア教育の支援拠

点や障がい者の就労体験などにも活用を図る。 

② 売店を防災倉庫などに活用 

災害対策については、企業にもその責務があり、地域の企業間、地域住民、行政

などとの協力、連携が不可欠と捉えており、工業団地(企業)としてできる備蓄や復

旧支援などでの連携を図るにあたって、その拠点として活用させていただきたい。 

 

以上 


